
6&MARA DE DIPUTADOS 
FEMESA DE MOVIMtENTO 

2 7 OCT 2020 
f35{ 

PROYECTO DE COMUNICACl0iReclb1do ::: Hs. 
,., J.X.611"5 

CAMARA DE DIPUTA 
D.E LA PROVINCIA DE SAN 

La Camara de Diputados de la Provincia veria con agrado que el Poder Ejecutivo, 
por intermedio del Ministerio que corresponda, proceda a informar sobre el 

Hospital Gutierrez de la ciudad de Venado Tuerto, lo siguiente: 

1. Cantidad y calidad de insumos con los que cuentan los profesionales de la 

salud para realizar su labor frente a la pandemia Covid - 19 desde marzo de 

2020 a la fecha. 
2. Si se han producido falta de insumos y detalle las deudas si existiesen, 

especificando raz6n social, montos y plazos de las mismas desde marzo de 

2020 a la fecha. 
3. Si se implementaron medidas para garantizar el correcto aislamiento de los 

pacientes que se encuentran intemados, y en su caso, cuales desde marzo de 

2020 a la fecha. 
4. Porcentaje de camas ocupadas al momento, especificando porcentaje de 

camas de terapia y de camas generales ocupadas desde marzo de 2020 a la 

fecha. 

Gabriel Chumpitaz 
Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 
La ciudad de Venado Tuerto se ha transformado en uno de los focos mas importantes 
de contagio de Covid-19. Al dia de la fecha se registran mas de 500 casos activos. 
Estas cifras se incrementan dia a dia, ya que, en promedio, se estan detectando entre 

20 y 30 casos positivos cada 24 horas. 



CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINClA DE SANTA FE 

Hoy en dia los recurses tanto humanos como materiales con los que se cuentan son 
insuficientes para atender a la demanda que existe en parte del departamento 

General Obligado, una de las regiones de la provincia con altos indices de contagios 

de Covid-19. 

Que el Hospital Gutierrez de la ciudad de Venado Tuerto en nuestra Provincia 

continua su refuncionalizaci6n para seguir brindando respuesta ante la demanda de 
pacientes con esa patologia. Present6 anteriormente varias denuncias en cuanto a la 

falta de contrataciones del personal de salud e insumos disponibles. 

Creemos que la situaci6n particular a la que nos enfrentamos como sociedad 
requiere de garantizar una informaci6n clara sobre los insumos disponibles en los 

diferentes nosocomios de la Provincia para hacer frente a la pandemia de Covid - 

19. 

Por estos motivos, solicito a mis pares Diputados la aprobaci6n del presente 

proyecto de comunicaci6n. 

Gabriel Chumpitaz 

Diputado Provincial 
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